

Pressemitteilung

Arbeitgeberpräsident Marco Langhof erklärt zur Bekanntgabe der Ansiedlung von Intel in Magdeburg:

Magdeburg, 15. März 2022

„Mit der heutigen Bekanntgabe der Ansiedlung von Intel in Magdeburg wird ein neues Kapitel für die Wirtschaftsentwicklung in Magdeburg und in ganz Sachsen-Anhalt aufgeschlagen. Ich freue mich für alle, die in den letzten Monaten intensiv daran gearbeitet haben, dass die Entscheidung für Magdeburg getroffen wurde. Magdeburg und die gesamte Region bieten beste Bedingungen für die Chipherstellung. Angefangen bei der Verkehrsinfrastruktur für das Werk bis hin zu den IT-Fachleuten und allen anderen qualifizierten Arbeitskräften.“, sagt Marco Langhof, Arbeitgeberpräsident Sachsen-Anhalts.

Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände Sachsen-Anhalt e. V. (AWSA)

Die AWSA sind die Dachorganisation aller Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände in Sachsen-Anhalt. Sie nehmen parteiunabhängig die sozial- und wirtschaftspolitischen Interessen der Mitgliedsverbände wahr. Gegenüber der Regierung, dem Parlament, den Behörden, Parteien, öffentlich-rechtlichen Körperschaften und anderen setzen sich die AWSA für die Mitgliedsbelange ein, nehmen Stellung und sind beratend tätig. Die AWSA sind Mitglied der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände (BDA) und Landesvertretung des Bundesverbandes der Deutschen Industrie e. V. (BDI).

Pressesprecher:

Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände Sachsen-Anhalt e. V.

Herr Jan Pasemann

Humboldtstraße 14, 39112 Magdeburg

Tel. +49 (0)391-62 888 51

Mobil: +49 (0) 152-54 59 47 69

E-Mail: pasemann@aw-sa.de

